



Des gens défilent pour protester lors d'une manifestation organisée par Alternative pour l'Allemagne (AfD), le 8 octobre 2022 à Berlin, en Allemagne. [GETTY IMAGES]

L'extrême droite est-elle l'avenir de l'Allemagne ?

- Josue Michels
- [25/05/2023](#)

La politique allemande n'est pas très glorieuse ces jours-ci. La coalition au pouvoir est en perte de vitesse. En outre, son principal parti d'opposition, l'Union chrétienne-démocrate (CDU), s'est fait discret et s'est retiré du débat politique. Le grand gagnant ? Le parti d'extrême droite *Alternative für Deutschland* (AfD). L'AfD devient de plus en plus extrême, mais aussi de plus en plus acceptée. Cela se comprend à un certain degré si l'on considère l'échec actuel des autres partis. Mais qu'est-ce que cela signifie pour l'avenir de l'Allemagne ?

L'Allemagne est actuellement dirigée par une coalition de trois partis : le parti social-démocrate (SPD), les Verts et le Parti démocrate libre. Mais les derniers sondages montrent que même ce conglomérat ne parvient pas à obtenir la majorité au parlement.

PT_FR

Un sondage insa-Bild publié le 20 mai montre que l'opposition, composée de la CDU et l'Union chrétienne-sociale, est en tête avec 28 pour cent, suivie par le SPD avec 21 pour cent, les Verts avec 14 pour cent, le Parti démocrate libre avec 8 pour cent et le parti d'extrême-gauche *Die Linke* avec 5 pour cent. Mais ce qui est remarquable, c'est que l'AfD, parti d'extrême droite, obtient 17 pour cent des voix. Un sondage YouGov du 12 mai a placé l'AfD devant le SPD, *en position de deuxième parti le plus important*.

L'Allemagne a un grand appétit pour le changement. Et en raison de l'intensification de l'agitation, cet appétit s'accroît. L'opposition à l'AfD diminue. En novembre 2020, 75 pour cent des Allemands ont déclaré qu'ils *ne voteraient jamais* pour l'AfD. Ce chiffre est tombé à 60 pour cent en décembre et à 54 pour cent aujourd'hui. Alors que le parti recueille actuellement entre 15 et 17 pour cent des suffrages, il dispose d'un potentiel de 8,4 pour cent supplémentaires, selon l'INSA, et pourrait facilement atteindre 25 pour cent.

L'indignation à l'égard de l'AfD s'est également atténuée. Auparavant, les dirigeants de l'AfD avaient provoqué un tollé en cherchant à mettre fin au sentiment de culpabilité des Allemands à l'égard de la Seconde Guerre mondiale et de l'Holocauste. Mais l'actuel dirigeant du parti, Tino Chrupalla, a récemment déclaré que « la culpabilité historique ne devrait plus déterminer notre façon d'agir »—et la plupart des gens n'ont pas réagi.

Pour comprendre la montée de l'AfD, il faut comprendre le mécontentement croissant à l'égard de la classe dirigeante actuelle. Le chancelier Olaf Scholz a promis de redonner sa grandeur à l'Allemagne. Mais depuis son discours de *Zeitwende* en février 2022, le pays semble plus faible, en proie à des turbulences économiques croissantes, toujours dépendant de l'aide des États-Unis et toujours de mêche avec la Russie. Les Verts continuent de promouvoir une politique destructrice « favorable au climat » qui nuit à l'industrie et aux ménages allemands.

Face à tant de bouleversements, la CDU n'apporte pas de réponses. C'est l'*Alternative für Deutschland* qui le fait.

Il préconise une rupture avec les États-Unis sur la question de l'Ukraine. Il affirme que la guerre pourrait être résolue en s'alliant avec la Russie, ce qui résoudrait également les problèmes économiques de l'Allemagne. Dans l'ensemble, l'AfD estime que la fierté de son pays mène à la grandeur. Cela se traduirait par une position plus ferme contre l'immigration et un plus grand soutien à l'indépendance militaire de l'Allemagne. Les gens sont attirés par de telles convictions.

L'AfD prépare la voie à l'accomplissement d'une étonnante prophétie biblique, même si le parti lui-même devait disparaître à l'avenir. La Bible prophétise un changement d'humeur en Allemagne, et l'AfD y contribue.

Dans Ésaïe 10, Dieu avertit qu'Il suscitera les Assyriens. La Bible est un livre codé. Mais le livre d'Ésaïe est clairement axé sur la fin des temps. Ses prophéties doivent être comprises. Notre article « [La Bible prophétise-t-elle sur l'Allemagne ?](#) » prouve que l'Allemagne moderne est présente dans les prophéties bibliques. Dieu orchestre la montée de l'Allemagne en tant que puissance dominante sur la scène mondiale. La nation allemande surmontera sa timidité, ravivera la fierté de sa puissance et deviendra une superpuissance militaire.

Pour comprendre ces prophéties, lisez [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#)